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惠安鄉總換屆 駱百強膺主席

香港文匯報訊（記者 李摯）為慶祝香港回歸祖國20周年及紀念五四

運動98周年，香港福建同鄉會青年團、福建省青年聯合會日前假北角

富臨皇宮聯合舉辦「五四菁英論壇暨慶祝五四青年節聯歡晚會」。今年

的論壇以「知行合一．成就理想」為主題，邀得6名優秀青年代表擔任

演講嘉賓，分享各自工作、創業經驗，冀為年輕人事業發展帶來啟發。

五四菁英論壇分享成功經驗
李薊貽吳良好蔡毅施榮忻主禮 福建鄉會青團閩青聯合辦

中聯辦青年工作部副部長李薊貽，香港
福建社團聯會主席吳良好，香港島各

界聯合會理事長蔡毅，中華全國青年聯合
會副主席施榮忻蒞臨主禮。

陳聰聰冀青年傳承五四精神
香港福建同鄉會會長陳聰聰表示，五四
精神是民族進步的強大精神動力，愛國主
義是其精神源泉，民主與科學是其核心，
希望年輕人以創新、發展、開拓的態度傳
承五四精神，延續先輩崇高理想，為社會
發展貢獻力量。
吳良好表示，自香港回歸祖國以來，香

港福建同鄉會青年團成員始終擁護「一國
兩制」在港的實施，在關乎國家主權、安
全和發展議題上立場堅定，始終堅持愛國
愛港，冀青年團日後繼續發揚愛國主義精
神，為實現中華民族偉大復興貢獻力量。
福建省青年聯合會副主席陳雪峰表示，

活動以論壇方式紀念五四，把廣大在港同
胞、閩籍鄉親團結起來，一同探索發展、
追求知行合一、努力創新創業，讓奮發有
為、創新創業的精神發揚光大。

陳勇：藉傑青經驗傳正能量
「五四菁英論壇」邀得多位不同行業的

成功青年，分享在各自專業及從商、從政
心得，並與在座青年互動交流。
香港福建同鄉會青年團團長陳勇感謝眾

傑出青年的分享，冀他們的成功經驗能為
年輕人帶來啟發，傳遞正能量。

慶祝五四青年節聯歡晚會上，香港福建
同鄉會青年部主任郭榮忠感謝眾嘉賓、合
辦機構、各地青年團體的鼎力支持，並表
示未來將舉辦各類活動，不斷擴大與各青
年團體的交流合作。

今 年 的
「五四菁英論

壇」吸引約300青年才俊參與，與
6名優秀青年代表互動交流。香港
國民教育促進會主席姜玉堆率先為
論壇作主題演講，並引述論壇主題
「知行合一．成就理想」指出，
「知行合一」一詞重在「知」，只
有積累了豐富的知識，才有真知灼
見，寄語年輕人要多了解、觀察身
邊事物，對社會上不同的聲音要先
聆聽及了解，從而明辨是非。
6名優秀青年才俊則分享了各自

不忘初心、堅持到底，從而成就理
想的心路歷程。

余嫿冀續傳承中華文化
其中，2011年香港十大傑出青

年（專業範疇）、本地設計師余嫿
自小對中華文化甚有興趣，一直希
望能通過設計旗袍，傳承中華文
化。然而她亦曾憂慮，興趣能否成
為一條「好出路」；在親友鼓勵
下，她選擇了堅持，經多年磨練，
余嫿當年的愛好已在各領域上發光
發亮。
曾為2008年香港申辦奧運馬術

比賽設計大會服裝，現創立自家長衫品牌
「嫿」，獲裕華國貨邀請進駐，近年更獲茅
台酒集團邀請為其新產品CCHINEE（「請
你」）作設計。
她稱，將繼續發展設計事業，讓更多人一

同欣賞、傳承中華文化。

張權盼年輕人勇於嘗試
十二味餐飲管理有限公司創辦人、董事長

張權在浙江出生，上海長大，於香港理工大
學畢業後留港自主創業，歷經不少辛酸。他
分享道：「剛創業時由朝做到晚，曾遇到資
金問題、人手問題等一大堆棘手事。」
他回憶道：「創業時只帶着一個信念，就

是希望能把內地各省市特色美食帶到香港，
乃至全世界，這讓我克服了重重難關，讓我
每過一個台階，都感覺自己成長了很多。」
他寄語年輕人要勇於嘗試，闖出屬於自己

的一片天。
2016年香港優秀青年魯班獎大獎得主、

工程師吳偉雄，荃灣區議會議員林婉濱，香
港福建同鄉會副會長、藥劑師吳彬彬，香港
浸會大學社會工作實踐與精神健康研究中心
副主任蘇細清分享各自在工作過程中遇到的
困難，並如何以所學的專業知識解決難題，
為青年帶來不少啟發。 ■記者 李摯
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香港文匯報訊（記者 李摯）香港惠安同
鄉總會慶祝香港回歸祖國20周年暨第十五
屆董事會就職典禮，日前假香港會展舉行，
駱百強榮膺主席、上屆主席黃楚恒膺會長，
大會筵開約40席，超過400鄉賢友好歡聚一
堂，場面溫馨熱鬧。
中聯辦社聯部副部長黎寶忠、福建省委統
戰部副部長陳飛、香港福建社團聯會榮譽主
席林廣兆、泉州市政協副主席林志建、華閩

（集團）有限公司總經理丁炳華、惠安縣縣
長賴清正、泉州台商投資區管理委員會副主
任丁尚光、泉州泉港區人民政府副區長蘇松
炎蒞臨主禮。
駱百強致辭感謝歷任首長為該會奠下根

基、辛勤耕耘，使該會得以茁壯成長，本屆
董事會將秉承創會宗旨，愛國愛港愛鄉，擁
護中央政府關於香港事務的政策，支持特區
政府依法施政；團結居港鄉親，廣泛開展鄉

親聯誼活動；推動居港鄉視參加家鄉的經濟
建設，為家鄉發展作出更大貢獻；積極發展
與各地惠籍社團及本地兄弟社團的聯繫，同
時將更積極開展青年工作，舉行各種適合青
年的活動，鼓勵更多居港鄉親的年輕一代加
入，讓該會得以承前啟後，繼往開來。
黃楚恒感謝上屆董事會同仁的鼎力支持，

讓會務穩步發展。今年適逢香港回歸祖國20
周年，回歸以來，香港的社會和經濟發展取

得一定的成績，實有賴國家大力支持，該會
將繼續發揮溝通兩地的橋樑作用，為家鄉經
濟建設、香港的繁榮穩定、社會和諧作出應
有的貢獻。
他強調，該會將繼續積極發展青年工作，

透過多元化的青年交流活動，團結鄉親，凝
聚力量，更好地發揮該會之創會宗旨。

林廣兆冀董事會續為鄉獻力

林廣兆讚揚該會在歷屆首長帶領下，堅定
愛國愛港愛鄉信念，支持內地改革開放、促
進閩港交流合作、參與香港社會事務，獲社
會廣泛好評，冀新一屆董事會同仁帶領鄉親
通力合作，為香港、為家鄉發展貢獻力量。
林志建、賴清正、丁尚光、蘇松炎先後致

辭，讚揚該會是香港愛國愛港的重要力量，
並介紹家鄉最新發展，冀大家多回家鄉走走
看看，聯繫鄉情、發展經濟。

香港文匯報訊（記者 子京）青海省政
協副主席馬志偉、青海省政協港澳台僑
和外事委員會專職副主任杜金忠一行日
前到訪港區省級政協委員聯誼會，獲該
會秘書長黃華康，青海省政協港區召集
人吳漢忠等熱情接待。

黃華康謝青海省政協支持
該會秘書長黃華康致辭歡迎馬志偉一
行來港，並感謝青海省政協、青海省港
區委員長期以來對香港社會事務、政協
聯會會務工作的大力支持。
他表示，該會去年組團訪問青海，得
到青海省政協的協助和周到安排，更獲
馬志偉熱情接待，讓訪問團成員深受感
動，希望大家日後能常來香港，多提寶
貴意見。

杜金忠盼多了解社團工作
杜金忠十分感謝港區省級政協委員聯
誼會的熱情接待，他指此行主要是探望
青海省港區政協委員，通過與各機構座
談交流，加深對香港社會、對愛國愛港

社團工作的了解，學習其他地區和港區
政協委員的聯繫機制，進一步完善青海
省政協的工作。他誠邀政協聯誼會再次
組團到青海考察，支持青海省的經濟社
會發展。
吳漢忠表示，將繼續帶動青海省政協
港區委員支持政協聯會的工作，履行委
員的義務和責任，發揮雙重積極作用。
港區省級政協委員聯誼會總幹事王新

友感謝青海省政協、青海省港區委員長
期以來對香港社會事務、政協聯會工作
的大力支持，他介紹了政協聯會近期的
工作。
他表示，今年是香港回歸祖國20周
年，該會將舉辦一系列慶祝活動，團結
會員，維護香港繁榮穩定，促進香港與
內地文化經濟交流，盼青海省政協能一
如既往支持該會工作。

馬志偉一行訪港區省級政協聯
香港文匯報訊（記

者 子京）「一帶一
路」戰略是香港進一步
發展的重要契機，新界
青年聯會於4月20日至
27日舉辦「一帶一路
．波蘭交流考察團」，
由該會主席陳恒鑌率團
赴波蘭考察，了解當地
人文文化、經濟發展和
政府政策等。
在波蘭期間拜訪了中

國駐波蘭大使館並與大
使館人員交流，以增強
香港與波蘭兩地之間的
聯繫，期望日後有機會
帶更多香港青少年「走出去」，到波蘭交流
考察，為香港未來發掘更多商機。
陳恒鑌透露，是次率領該會十多名核心成

員前往波蘭進行交流考察，該會希望香港年
輕人和社會各界能團結一致，把握機遇，多
藉着赴「一帶一路」沿線國家和地區考察的
機會，增進其對「一帶一路」的了解，幫助
拓展自身發展的平台，同時促進與沿線國家

和地區的民心相通，更好地發揮香港青年在
推動落實國家戰略上的積極作用。
他介紹，波蘭位處歐洲中心地帶，根據資

料顯示，它是唯一從2009年至2016年GDP
持續增長的歐洲國家。
為了進一步推動經濟發展，當地無論是官

方或是民間都對「一帶一路」積極回應，為
當地經濟提供誘因，以創造更多契機。

新青聯波蘭考察「帶路」

■五四菁英論壇暨慶祝五四青年節聯歡晚會，賓主合影。 李摯 攝

■6名優秀青年與在座嘉賓互動，分享成功心得。 李摯 攝

■賓主主持祝酒，祝國家繁榮昌盛、香港穩
定和諧。 莫雪芝 攝

■黃楚恒移交鄉總印章予駱百強（右）。
莫雪芝 攝

■黃華康（右四）等歡迎青海省政協副主席馬志偉（左三）等到訪。
■新界青年聯會代表團到波蘭交流，拜訪中國駐波蘭大使館。


